

Croquis en ville

Je souhaite partager une passion.

Je propose quelques sorties en extérieur afin de croquer tous et toutes ensemble nos petits coins de Paradis.

Nous parcourrons Musées, parcs, villages, villes, balades croquis... cela au grès du temps et de nos aspirations.

Nous nous apprendrons mutuellement.

Nous pourrons nous entraîner pour nos futurs carnets de voyages et préparer aussi nos cartes postales pour toutes sortes d'événements.

Vos idées seront également les bienvenues.

Toutes les techniques sont possibles (crayons, couleurs, feutres, aquarelles etc...).

Nous déciderons ensemble la régularité de cette activité.

Je propose dans un premier temps une fois par mois et plutôt un mardi (pour les sorties aux musées).

Rien n'est figé,

Nous pourrons aussi faire selon les disponibilités du groupe et des demandes.

